
                        
   

 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
4 月RI 月間テーマ 『母子の健康月間』 

第 3225 例会   2021 年 4 月 20 日(火) 
（夜例会）ホテルグランシェール花巻 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

 
 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

アメリカオーガスタでのマスターズ

で、松山英樹さんが10 アンダーで

日本人初の制覇を果たしました。 

ゴルフをやらない自分でさえ素晴ら

しい快挙でと嬉しく思います。アジ

ア人でも初という事ですので、国民

栄誉賞を考えても良いのではないか

と思います。 
 
 8 日は花巻北高校の入学式に出席して来ました。選抜試験や

推薦を突破してきた246 名の新入生の緊張した面持ちを見て

来ました。3 月の卒業式では卒業生が210 名くらい入学時よ

り30 名くらい少なくなっておりました。今年の新入生が卒業

まで一人もかける事の無い、楽しく有意義な高校生活を送って

ほしいと願うばかりです。 
 
 昨日より高齢者へのワクチン接種が全国的に始まった様で

す。花巻は21 日より始まる予定ですが、ワクチン確保量が

900 人分位なそうですので、まずは91 歳以上の方から接種が

始まるようです。65 歳の方が接種できるのは何時になるの

か、供給量と日程が確定していないので分からない様です。 

夏くらいまでに終われるのか、その後65 歳以下の方に回って

くるのは、年末になるかも知れません。年を越してからの接種

も覚悟しなければならないかもしれません。 
 

中等症から重症向けの点滴治療薬「レムデシベル」ですが、

11 日インド政府は輸出を全面禁止にしました。国内での感染

が過去最悪のペースで広がっているため、国内の需要を優先さ

せるための措置なようです。増々、先週購入騒ぎのあった「イ

ベルメクチン」の重要性が増していくのではないかと思ってい

ます。 
 

 本日は、昨年の3 月にゲストスピーチをして頂いた、「笑い

のたねプロジェクト代表」後藤誠子さんに再度スピーチをお願

いしております。北上コミュニティーＦＭで「一人じゃないか

ら」や えふえむ花巻で毎週金曜日18：20 からの「いつだっ

て青い空」を担当するなど、昨年より更にパワーアップした活

動を展開しておられます。17 日土曜19：56 からの日本テレ

ビ「世界一受けたい授業」に、不登校という生き方のテーマで

ＶＴＲ出演されるとも聞いております。本日もパワーのあるス

ピーチ宜しくお願い致します。 

 

◆3224 回 例会の概要  

◆今後のプログラム・その他の予定 

◆例会プログラム      
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四つのテスト THE4-WAY TEST 
 
言行はこれに照らしてから 
 
1. 真実かどうか 
2. みんなに公平か 
3. 好意と友情を深めるか 
4. みんなのためになるかどうか 
 

 
 

 

□開会点鐘              阿部会長 

□ロータリーソング斉唱 

□四つのテスト     

□本日のプログラム、メニュー     親睦委員会 

□会長の時間             阿部会長 

 還暦お祝い  対象者：藤田 勝敏 君、 藤原 喜子 君 

□幹事報告および委員会報告      幹 事 

□出席報告              出席委員会 

□ニコニコ・ボックス    ニコニボックス委員会 

□その他 

□閉会点鐘              阿部会長 

 

 
 
 
 

・ハイライトよねやま Vol.253 

〔公益財団法人 ロータリー米山記念奨学会〕 

・アフリカ平和コンサートのご案内 
〔運営委員会代表 インカ・ババロラ〕 

・ロータリーの友５月号の目次 

〔ロータリーの友地区代表委員 吉田和洋〕 

・令和3 年度入学式について（御礼） 

〔岩手県立花巻北高等学校 校長 川村 俊彦〕 

・2021-22 カタログ 

〔㈱生駒時計店〕 

・ガバナーエレクト事務所ゴールデンウイーク休業のお知らせ 

〔ガバナーエレクト事務所 次期代表幹事 星 毅〕 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

4/22 （木）第13 回ぬくまる食堂フードパントリー 

4/22 （火）クラブフォーラム  未定 

5/04 （火）GW 休会（定款第6 条による） 

 

 

 

 

タイのカダイフ焼き 

■会長の時間（35/45）  阿部 一郎君  

 

 

 

＜例会メニュー＞ 

◆幹事報告             幹 事 

鹿討康弘 君 

 



  

 

 

 

 
 
 
 
 

 
 
 
  
 
 

笑いのたねプロジェクトの活動実績 

・2019 年７月、有志により任意団体「笑いのたねプロジェク
ト」旗揚げ 

・2019 年８月、誰も排除しない、否定しないをモットーに、誰
が来ても安心の居場所「ワラタネスクエア」を月一回開所。 

・2019 年９月28 日 不登校テーマ映画「円～CHANGE my 
life」自主上映会＆風見穏香ミニライブ開催。 

・2019 年10 月18 日「ジャーナリスト池上正樹氏と生きづらさ   
□を語ろう」を開催 

・2020 年２月22 日 「知ろう！話そう！ひきこもり！」 
第１回テーマひきこもりと新しい働き方「一人一人に合った雇
用の仕組みを考える」を開催。 

・2020 年４月、ワラタネスクエア、週に二回、水曜日と土曜日
の午後に開所。 

・2020 年５月、「笑いのたねプロジェクト」正式に設立。不登
校ひきこもり居場所づくり事業として、北上市に協働事業補助
金の申請をする。 

・ワラタネスクエア、2020 年8 月より、火～土の13 時～17 時           
□開所。 

・ワラタネスクエア、2020 年12 月~2021 年3 月の活動場所 
プペルハウス 

・ワラタネスクエア、2021 年4 月9 日(金)より 
火～土の13 時～17 時開所。 
活動場所：北上市本通り２丁目３−３８ 
（ラーメン屋：バードメン隣） 

 

 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【阿部一郎】 

笑いのたねプロジェクト代表 後藤様 本日はお忙しいと

ころ、ロータリークラブ例会でスピーチ頂きありがとうご

ざいました。今後増々の御活躍を祈念します。 

 

【藤田勝敏】 

後藤さん本日はありがとうございました。これから毎年、

お待ちしております。ゴルフ好きにとって、この数日間は

最高の毎日でした。松山選手、ほんとうにおめでとうござ

います。 

 

【高橋 豊】 

第三種無災害記録２４００日達成で、岩手労働基準協会よ

り表彰を受けました。当社本社ですが、次は第四種３６０

０日に挑戦します。（令和７年１０月予定） 

 

【佐々木史昭】 

昨日、米国ジョージア州オーガスタで行われたマスターズ

ゴルフトーナメントで松山英樹選手が見事日本人初の優勝

を成し遂げました。大学１年生以来、３９年間テレビを見

続けて来ましたが、歴史的快挙に目頭が熱くなりました。

ホットスプリングやオクラホマからも祝福のメッセージが

届きました。 

 

【立花徳久】 

松山英樹選手マスターズ・トーナメントでの優勝お目出と

うございます。ＴＶ中継でアナウンサーと解説者の中嶋常

幸さんが男泣きしておりました。感動しました。ゲストス

ピーチの後藤さん現場での貴重なお話を聞かせていただき

ありがとうございました。 

 

【鹿討康弘】 

後藤さん貴重なお話ありがとうございました。先週の例会

後に本舘病院で「にんにく注射」をうってもらいました。

マイルド、スタンダード、ストロングの３種がありますが

典克院長からストロングを勧められたので一番量の多いス

トロングを射ちましたが、今のところ大きな変化はありま

せん。 
 

ニコニコ・ボックスへのご協力ありがとうございました 

31 人中  13 人 出席  出席率 54.1 ％ 

   前回修正  70.8％ 

◆出席報告            出席委員会 

◆ゲストスピーチ  
 笑いのたねプロジェクト  代表  後藤 誠子さん 

■ニコニコ・ボックス紹介 ニコニコ・ボックス委員会 

 

メーキャップ    

4/8(木) 花巻北高等学校入学式 

阿部一郎君  3/1 
  

 
 

 

 

 

 鹿討康弘 君 

 

■委員会報告 

 
水沢RC の佐藤剛さんより、えふえむ
花巻に花巻空港、新花巻駅へのストリ
ートピアノ設置の提案がありました。
最近はBS で放送中の「駅ピアノ」が
静かなブーム。全国の駅ピアノを弾い
て配信するユーチューバーのファン
も増殖中・・・。 

≪プロフィール≫ 
次男の不登校ひきこもりを経験
したことで、自分にしかできな
いことがあると気付く。     
アメブロ「いつだって青い空」
やラジオで不登校ひきこもりに
ついて発信し始め、多くのメデ
ィアに取り上げてもらった。 
最近ではYouTubeでの配信も
行っている。不登校ひきこもり
を切り口に、誰も排除されない
社会を目指して活動中。 

 
 
 
 
 

 

 

 
 
 

 

https://ameblo.jp/chinami1203/
https://www.youtube.com/channel/UClJu8Z_7TeYJly2OstJoNtw/featured

